



Poitiers le 31/01/2018

SPIP DE LA VIENNE : MANIFESTATION NATIONALE LE 1er FEVRIER 2018

Le 1er Février 2018, des agents du SPIP de la VIENNE seront présents à PARIS pour une manifestation nationale organisée à l'initiative de la CGT, pour exiger le respect de la parole d'État concernant le protocole de la réforme insertion et probation, signé en juillet 2016 par le premier ministre et le président de la république d'alors.

Le report annoncé de cette réforme est inadmissible et les agents iront le clamer haut et fort.

En signe de solidarité , d'autres agents du SPIP 86 qui ne seront pas présents à la manifestation mais qui partagent ses objectifs, ont déposé un congé le 1er février et ne travailleront donc pas pour protester contre cette trahison de la parole donnée par les plus hautes sphères de l'État.

LE COMMUNIQUE JOINT EXPLIQUE LA GENESE , AINSI QUE LES TENANTS ET ABOUTISSANTS DE LA LUTTE DES AGENTS DES SPIP POUR FAIRE VALOIR LEURS DROITS ET LA RECONNAISSANCE DE LEUR METIER A SA JUSTE VALEUR .

LA CGT SPIP 86

